

Bio Farma Sabet Tiga Penghargaan Bidang CSR Sekaligus



VP TJSL, Aset dan Umum Bio Farma, Tjut Vina (kanan) menerima penghargaan pada ajang Merdeka Awards 2024 yang diberikan oleh Pemimpin Redaksi Merdeka.com, Darajatun (tengah) (19/9)

Sebagai bukti komitmen kepedulian terhadap masyarakat, Bio Farma berhasil meraih apresiasi tiga penghargaan sekaligus di bidang CSR. 3 Penghargaan yang diraih Bio Farma diantaranya pada ajang Ikatan Wartawan Ekonomi Bisnis (IWEB) Award dengan kategori “Corporate Social Responsibility (CSR) Terbaik” yang diterima oleh VP Sekretaris Perusahaan Bio Farma, Bambang Heriyanto pada 17 September 2024 di Bandung. Selanjutnya pada ajang Merdeka Awards 2024 dengan kategori “Program CSR untuk negeri” di bidang Lingkungan Hidup yang diterima oleh VP TJSL, Aset dan Umum Bio Farma, Tjut Vina pada 19 September 2024 di Jakarta.

Selain itu pada ajang Asian Impact Awards 2024, Bio Farma meraih penghargaan CSR Leading Impact atas keberhasilan Eco-Inovasi NOPV2 and Social Entrepreneurship, Peternak Milenial pada 19 September 2024 di Malaysia. Pada ajang yang sama AVP Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Bio Farma, Sarmedi dan Kepala Departemen Lingkungan, Kesehatan & Keselamatan Kerja Bio Farma, Yayan Sopyan dianugerahi penghargaan kategori CSR Leader Impact as Visionary Leader.

VP Sekretaris Perusahaan Bio Farma, Bambang Heriyanto menyampaikan bahwa melalui penghargaan yang diterima ini dapat menjadi suntikan semangat bagi Bio Farma untuk terus meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta menjaga keanekaragaman hayati melalui program TJSL Bio Farma.

“Saya mewakili Bio Farma mengucapkan terima kasih atas penghargaan yang kami terima, Bio Farma akan terus berinovasi dan terus berkarya untuk menjunjung tinggi kesejahteraan masyarakat Indonesia. Kami akan selalu fokus pada binaan yang sudah kami bangun, juga terus kami perhatikan

sampai saat ini dengan memberikan kebutuhan yang fungsional. Harapannya ini dapat menjadi motivasi dan inspirasi bagi perusahaan lain untuk lebih peduli terhadap masyarakat Indonesia”, ujar Bambang.

Program TJSL Bio Farma terus berinovasi, sampai saat ini Bio Farma terus memperhatikan masyarakat untuk dapat terus berkembang baik dari segi ekonomi maupun kesehatan dan kesejahteraan masyarakat dan menjaga kelestarian lingkungan hidup.

VP Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), Aset dan Umum Bio Farma, Tjut Vina menyampaikan bahwa Bio Farma tidak hanya fokus terhadap profit, tetapi juga fokus kepada planet dan people melalui program kesehatan, kesejahteraan masyarakat, lingkungan, pendidikan serta ekonomi masyarakat melalui produk UMKM.

“Hal ini menjadi suatu kebanggaan bagi kami, dengan ini kami merasa diapresiasi atas tindakan yang sudah sering kami lakukan terhadap lingkungan dan sosial. Bio Farma sebagai BUMN berkomitmen untuk mendukung program pemerintah seperti pencapaian SDGs di tahun 2030, Indonesia Emas di tahun 2045 serta Net Zero emisi di tahun 2060. Semoga hal ini menjadi motivasi bagi perusahaan lain untuk turut berkontribusi dan berkolaborasi terhadap isu global melalui program TJSL” ujar Vina.

Ikatan Wartawan Ekonomi Bisnis award dengan tema ‘Memperkuat Hubungan Pentahelix dalam Mendukung Perekonomian Nasional’ menobatkan 8 kategori yang mencakup kontribusi di bidang publikasi, keterbukaan informasi, CSR, dan pengembangan ekonomi. Sementara itu Merdeka Awards 2024 merupakan pemberian penghargaan dan apresiasi kepada mereka yang telah memberikan sumbangsih bagi kemajuan negeri dan kemanusiaan yang terdiri dari 6 kategori. Pada acara Asian Impact Awards 2024, para penerima penghargaan telah menampilkan kegiatan CSR dari masing-masing perusahaan dengan menggambarkan dampak dari program (CSR) yang dijalankan oleh sebuah perusahaan atau organisasi.

--0fr/ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id